

COMUNICADO DE ANCAP

En el día de hoy, mientras se encontraba descargando un buque petrolero en la Boya de José Ignacio, se produjo un derrame de crudo en la zona.

De inmediato, se detuvo la operación de descarga y se puso en acción el plan de contingencias para este tipo de situaciones con personal de ANCAP y la Prefectura Nacional Naval, así como con personal de la Dirección Nacional de Bomberos y la Intendencia Municipal de Maldonado.

En principio, se ha evaluado que la magnitud del derrame no es de gran entidad y, como corresponde en estos casos, se comenzó con las operaciones de contención, limpieza y recolección de los residuos oleosos.

Las causas del referido derrame aún no se han podido determinar, pero conscientes del impacto que tales situaciones pueden tener sobre el medio ambiente y sobre la temporada turística que se inicia, ANCAP y las demás instituciones mencionadas están realizando sus máximos esfuerzos en la solución de esta situación.

Una vez analizadas las razones del referido derrame, se informará de las mismas a la población.

El Directorio